



Qualitätskonferenz des BKHD

www.homoeopathie-qualitaet.de
geschaeftsstelle@homoeopathie-qualitaet.de

Qualitätskonferenz des BKHD, c/o Gabriele Hanewacker, Steingassen 7, 83561 Ramerberg

Ramerberg, den 06.03.2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Corona-Virus vom Typ Sars-CoV-2 betrifft inzwischen alle Bereiche des öffentlichen Lebens: immer mehr öffentliche Veranstaltungen werden abgesagt. Gesundheitsminister Spahn spricht mittlerweile offiziell davon, dass aus der Epidemie eine weltweite Pandemie geworden ist.

Für den Virologen Trevor Bedford ist das die entscheidende Lehre aus der europäischen Verbreitungsgeschichte: „Auch, wenn ein Cluster mit Infizierten identifiziert und die Eindämmung (Anm.: durch Quarantäne) greift, bedeutet das nicht, dass die Eindämmung funktioniert. Die Übertragungskette ging unentdeckt weiter, bis die Infektionen durch einen größeren Ausbruch sichtbar wurden.“ Eine Beobachtung, die durch die Infektionsverläufe an anderen Orten – auch in Deutschland – nachvollziehbar ist.

Entwicklungen, die mit der Ausbreitung des Coronavirus zusammenhängen, sind selbstverständlich auch maßgeblich für die Heilpraktiker-Praxis!

In erster Linie betrifft das die Hygiene-Anforderungen, wie sie an Heilpraktiker-Praxen gestellt werden, in denen keine invasiven Therapien angewandt werden. Wir sind sicher, dass Sie alle die an Sie gestellten Anforderungen kennen und anwenden, möchten Ihnen aber mit einer kleinen Hilfestellung zur Seite treten. Lesen Sie dazu die angehängte pdf-Datei: „Anforderungen an die Homöopathen und Hygiene in der Homöopathiepraxis“.

Heilpraktiker müssen die gleichen Hygieneregeln einhalten wie Ärzte. Regularien, die ein Heilpraktiker in seinen Behandlungsräumen vor, während und nach einer Behandlung eines Patienten einhalten muss, sind dieselben, die ein Arzt bei ähnlichen oder identischen Tätigkeiten beachten muss. Aktuelle Informationen finden Sie auch hier: <https://www.heilpraktiker-fakten.de/heilpraktikerfakten/hygiene-richtlinien-auch-fuer-heilpraktiker-ein-muss/>

Für seriöse Informationen, aktuelle Risikobewertungen und Entwicklungen über das Coronavirus COVID 19 können Sie sich auf der Webseite Ihres **örtlichen Gesundheitsamtes** informieren. Dort finden Sie tagesaktuelle Mitteilungen und Infektionsschutzmaßnahmen.

Eine weitere Informationsquelle sind die Empfehlungen des Robert Koch Instituts (RKI)

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/nCoV.html?sessionid=A65C5EB60433D8C37938B9CD207C27C8.internet061



Qualitätskonferenz des BKHD

www.homoeopathie-qualitaet.de
geschaeftsstelle@homoeopathie-qualitaet.de

Wir wünschen einen gesunden Start in den Frühling 2020.

Gabriele Mayer
Beauftragte der Qualitätskonferenz des BKHD
März 2020